

Article pour la messe d'installation  
du 19 septembre 2021  
de l'abbé Marian FRUNZA  
comme curé  
de la Paroisse St Régis en Lézignanais

Ce dimanche 19 septembre a réuni,  
dans une seule famille,  
les chrétiens des 25 clochers  
de la Paroisse Saint Régis en Lézignanais.

L'Eucharistie, au cours de laquelle,  
l'Abbé Marian a été installé comme Curé de la  
Paroisse, était présidée par Monseigneur Alain  
PLANET,  
Evêque de Carcassonne et Narbonne.

Après la liturgie de la Parole,  
le moment le plus émouvant est arrivé :  
le nouveau Curé est invité par l'Évêque  
à renouveler les promesses,  
qu'il a faites à son Ordination,  
et à proclamer la foi reçue des Apôtres,  
avec tous les fidèles.

Dès que la Communion est terminée,  
l'Evêque remet symboliquement au Père Marian,  
les clefs de la Paroisse en lui disant :

*« Ouvrez largement les portes, de la Maison de Dieu, pour  
toutes celles et tous ceux,  
qui voudraient implorer sa miséricorde,  
recevoir les sacrements et participer à l'Eucharistie ! »*

Le Père Marian adresse alors ses remerciements  
à toutes les personnes officielles  
et à tous les fidèles de la Paroisse.

Il a remercié le Seigneur  
de l'avoir choisi pour travailler sa vigne.  
Il a remercié Monseigneur Alain Planet  
et l'Abbé André Vergnes  
qui durant neuf années a œuvré au service de  
l'Église, aidé de l'Abbé Bernard  
et de l'Abbé Antoine,  
pour l'annonce de la Bonne Nouvelle,  
en nourrissant chaque jour les fidèles  
du Pain de l'Eucharistie et du Pain de la Parole,  
en les incitant à la prière et à la méditation,  
en partageant leurs joies et leurs peines,  
et en les accompagnant sur le chemin de leur foi  
et de leur vie.

Aujourd'hui, il a retrouvé ces lieux,  
après neuf années passées  
dans la Paroisse Notre-Dame de la Clape  
et la Paroisse Sainte-Marie-Reine en Pays de  
Carcassonne.

Il mesure toute la splendeur  
de cette église Saint Félix et des autres églises  
qui composent la Paroisse, où tant de fois,  
il y a célébré l'Eucharistie et d'autres Sacrements.

Ces églises suscitent toujours autant d'émotion,  
de paix et de sérénité,  
venues de ces arches de pierres  
poussées jusqu'à nous par le grand vent de la foi.

« Ces 25 clochers nous ont été transmis  
et nous devons les léguer à notre tour,  
en communiant à leur histoire »,  
précise le Père Marian.

« *Communier, c'est-à-dire avec le cœur et l'esprit.* »  
De même, le Père Marian continue, en disant :  
« *De nombreux chemins mènent aux 25 clochers  
de la Paroisse.* »

Tout en allant sur ces chemins,  
on mesure la splendeur du Créateur,  
sa puissance,  
et la beauté de toute la Création qui nous entoure.

Chaque chemin,  
est rencontre et découverte,  
sourire et émerveillement.  
Voici la beauté de la paroisse  
Saint Régis en Léznignanais et de ses habitants.

Le temporel passe aussi par le spirituel.  
Et dans le monde actuel,  
un travail immense nous attend.

Mais l'Esprit-Saint nous précède !  
L'Église est une nef qui ne peut avancer  
que si chacun remplit sa mission  
à laquelle il est appelé et envoyé,  
dans le partage, la charité et l'unité.

N'oublions pas que l'avenir de l'Église,  
comme celui de la société passe par les jeunes.  
Ils ont un grand rôle à jouer.  
Il nous appartient de leur donner la place au sein de  
l'Église, pour la servir.

Le curé est envoyé au service des fidèles  
pour les garder dans l'unité,  
les aider à grandir dans la foi,  
dans la sainteté, et vivre leur sacerdoce baptismal.

En étant nommé curé de la Paroisse  
Saint Régis en Lézignanais,  
j'entends donner le meilleur de moi-même  
pour que notre communauté paroissiale  
soit davantage missionnaire auprès des enfants,  
des adolescents, des jeunes, des personnes en  
précarité, des malades, des personnes seules,  
et des personnes âgées.

Nous devons regarder l'avenir avec espérance  
car l'Esprit-Saint nous précède  
et le Seigneur nous a promis qu'il est avec nous !